

令和4年11月13日

ご利用者様・ご家族様  
関係者様 各位

医療法人 志太会  
介護老人保健施設 ユニケア岡部  
施設長 杉浦 正司

## 新型コロナウイルス感染者に関するお知らせ

拝啓 平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度はユニケア岡部における3AB ユニット職員 1名、3AB ユニット利用者様 1名の感染したことをご報告いたします。

職員 1名は11月10日に頭痛・腰痛の症状があり、11日に発熱が見られ、現在は自宅待機をしています。利用者様に関しては、13日に微熱と鼻水が見られ、検査にて陽性となり、居室静養となっています。その後、他のユニット内の利用者様の抗原検査を実施し、全員陰性であることが確認しています。

現在は保健所に報告し、施設内にてゾーニングをし、利用者様及び職員の健康観察を実施しております。該当ユニットは在宅サービス(通所リハビリ・訪問リハビリ)と接点がないことから、在宅サービスは継続しています。面会に関しては3AB ユニットのみ中止をし、それ以外のユニットでの面会は継続しています。

皆様にはご心配とご迷惑をお掛けすることになり誠に申し訳ございません。  
引き続き感染拡大防止に最大限務める所存ですのでご理解賜りますようお願い申し上げます。

敬具